



**Real, Ilustre y Fervorosa Hermandad Sacramental, Álma
Benditas y Cofradía de Nazarenos de Ntro. Padre Jesús de la Salud
y María Stma. de las Angustias Coronada
Los Gitanos.**

Durante todos estos días estamos viviendo situaciones que con toda seguridad ni en la más triste de nuestras pesadillas hubiéramos podido imaginar.

De repente, casi de la noche a la mañana los hermanos de Los Gitanos, y todos los sevillanos, hemos visto como perdíamos nuestros Cultos, nuestras tradiciones y nuestras Estaciones de Penitencia de Semana Santa, y nos hemos quedado solo con la esperanza de que todo esto es un mal sueño y de que el año próximo volveremos a vivirlo todo y si cabe, con más fuerza.

Pero existen personas que además de todas esas cosas han perdido, sus humildes medios de vida, personas que no están teniendo ningún ingreso por la sencilla razón de que vivían ya casi al margen de nuestra sociedad.

Estas personas, sus familias, lo están pasando muy mal, confinados, como todos pero seguro que en peores situaciones de comodidad de las que la mayoría tenemos, y con el difícil dilema de no tener de donde sacar para alimentar en el día a día a su gente.

En consecuencia desde zonas en las que nuestra Asistencia Social tiene cada vez una mayor presencia, como es el Polígono Sur, nos llegan continuas llamadas de auxilio que quisiéramos corresponder por ser nuestra obligación, por ser el ejercicio de la caridad uno de nuestros pilares fundamentales.

Al mismo tiempo esta situación ha provocado en muchos hermanos una gran inquietud y el deseo de que desde nuestra humilde Corporación podamos socorrerlos en la medida de lo posible.

Estamos ante una situación de emergencia y por ello queremos invitar a todos a que la Estación de Penitencia de este año sea, no solo virtual, sino sobre todo **solidaria**, queremos formar, de manera simbólica, una fila de nazarenos, de hermanos comprometidos, que quieran arrimar su hombro para que entre todos podamos soportar esta alarmante situación ya que lo que se nos demanda es atender a las necesidades más básicas, como es la alimentación, que está afectando a personas de todas las edades: a niños, jóvenes, adultos y a las personas mayores que son los más vulnerables en estos momentos.

Así en un solo tramo estaremos todos, hermanos y no hermanos, delante del Señor de la Salud y de la Virgen de las Angustias, diciendo por toda Sevilla que sí somos capaces de ayudar en sus más imperiosas necesidades a todos los que ahora en estos difíciles y extraordinarios momentos tanto nos necesitan.

Para ello todas aquellas personas, hermanos o no, que deseen formar parte de esa fila de nazarenos, puede hacerlo ingresando el donativo que voluntariamente deseen en la cuenta corriente que figura a pie de página, haciendo constar su nombre y apellidos y su correo electrónico, de manera que le podamos hacer llegar esa singular papeleta que en esta ocasión no va a marcar el sitio que a cada uno de nosotros nos da la antigüedad en nuestra Hermandad. En esta ocasión todos vamos a tener el mismo sitio dentro de esta gran **cofradía solidaria**, el sitio del que más orgulloso debemos sentirnos en nuestra vida que es la de acompañar al Señor en el servicio y la ayuda a las personas que más lo necesitan en estos difíciles momentos.

¡Apúntate a la Cofradía Solidaria de la Hermandad de Los Gitanos!

Sevilla a 5 de abril de 2020

La Junta de Gobierno



TITULAR: Hermandad de Los Gitanos **ES5621002921150200056516**